

México: hubo 387 feminicidios en el primer semestre del año, según cifras oficiales.

Por: NODAL. 30/07/2018

Reportan 387 feminicidios en el primer semestre; 38 víctimas eran menores

Durante el primer semestre del año, 387 mujeres han sido asesinadas en situaciones que, por las características de la agresión, son clasificadas como feminicidio. Resalta el aumento de menores de edad ultimadas en estas circunstancias.

Según las cifras compiladas por el Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) de la Secretaría de Gobernación, de enero a junio pasado se reportaron 38 asesinatos de menores de 18 años, el nivel más alto –en ese mismo lapso– desde el levantamiento de la estadística respectiva, en 2015.

En el sexto mes del año, el feminicidio muestra incremento a escala nacional, al pasar de 56 en mayo a 70 en junio. En datos del semestre, persiste un nivel alto en violencia contra las mujeres.

En abril se alcanzó el pico histórico de 71 casos de feminicidio, al igual que en junio de 2017.

El mayor número de feminicidios reportados de enero a junio se cometieron en el estado de México y Veracruz, con 36 casos cada uno, lo que significa el aumento de ocho y 11 episodios, respectivamente.

El tercer sitio de este problema lo ocupa Nuevo León, con 30. Le siguen Chihuahua, con 28; Guerrero, con 25 casos; la Ciudad de México, con 22, y Sinaloa, con 21.

Por municipios, la lista sigue encabezada por Ciudad Juárez; Culiacán, Sinaloa, y la capital de Chihuahua.

A escala federal se presenta una leve disminución en otros delitos de violencia

contra las mujeres, como hostigamiento y abuso sexual, así como violencia de pareja e intrafamiliar, se indica en el reporte más reciente del SNSP, difundido anoche.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Plano Informativo

Fecha de creación

2018/07/30